
LA ROUE LIBRE DE THAU

CONSEIL D’ADMINISTRATION

Vendredi 15 novembre 2024

La séance s’est ouverte à 18h30

Etaient présents : Frédéric Passicot, Loïc Pérez, Brigitte Pélerein, Madeleine Verger. 

Excusées : Ingrid Picard, Alika Legay.

� Synthèse des événements à venir :

Date Sujet Action requise Pilote Date butoir

? Cyclistes brillez

En attentes des 
flyer de la FUB 
pour fixer des 
actions sur le 
terrain. 

Sophie

24/11/24 Balade familiale 
sur Sète

Préparer un 
itinéraire Fred/Loïc

07/12 ou 14/12

Parcours 
illuminé  + vin 
et chocolat 
chaud

Voir avec La 
Palanquée pour 
le lieu.

Voir avec 
Monique pour le 
chocolat chaud

Fred

Brigitte

Madeleine

? Bain de l'année à 
Frontignan

En attente de la 
date, prévoir un 
départ de Sète et 
Frontignan

Fred

? AG de 
l'association

Préparation lors 
du prochain CA

15/06/25 Fête de 
l'association

Demande du 
lieu «  Les 
Mouettes » à la 
mairie de 
Frontignan

Fred

� Point sur les ateliers :

Les ateliers fonctionnent bien. 



A Frontignan, fréquentation modérée mais régulière (3 à 4 personnes en moyenne). L’atelier se 
déroule en plein air, place Jean Jaurès. La question de deux samedi par mois est posée.

 A Sète, Luc nous fait remonter que l'atelier peut être ouvert le lundi de 17h00 à 19h00. Voir avec 
Daniel pour faire un avenant à la convention avec Habitat jeune.

� Point sur le téléphone :

L'opérateur est maintenant Bouygues ce qui a nettement diminué le prix de l'abonnement.

� Point sur les balades :

Les sorties du vendredi se passent bien. Il y a une vingtaine de personnes présentes chaque 
semaine.

Une balade familiale dimanche 17/11 est organisée sur Frontignan. Une prochaine sera prévue sur 
Sète.

� Convention avec le Département :

Justine Landais considère que le bilan 2024 est clôt. Il faut déposer rapidement une facture 
de 600€ sur le logiciel CHORUS PRO . Voir avec Daniel.

� Demande de subvention Frontignan :

� Loïc, Daniel et Frédéric ont rempli la demande de subvention qui peut être finaliser avant 
fin janvier pour intégrer les dépenses de fin d'année.

� Communauté WhatsApp :

les adhérents s'approprient petit à petit l'outil. Une formation lors de l'AG pourrait être dispensée.

� EANM Frontignan :

 Denis et Jean-François ont commencé le partenariat avec l'EANM. Cela se passe bien, le 
démontage et remontage d'un vélo de l'EANM a été effectué. Pour l'avenir des vélos plus léger 
devront être proposé pour les résidents. Voir si notre association sera en capacité pour les fournir.

• Dépenses :

On prévoit de faire imprimer des flyers, des affiches. Loïc se charge de mettre les fichiers au 
norme pour les affiches.

On prévoit d'acheter des bombes graffiti fluo pour faire des actions futures sur la sécurité du 



mobilier urbain.

On prévoit d'acheter 3 trousses à pharmacie.

L'achat d'une sono est toujours d'actualité.

• Local Frontignan :

Une visite des anciens bains douches de Frontignan devrait être proposée par la mairie de 
Frontignan avant la fin de l 'année.

Fin de réunion à 20h30, suivi d’un repas partagé convivial. Merci à Brigitte pour l’hospitalité.


